

Neuvaine en vue de la journée mondiale de prière pour les vocations

Jour 3 - lundi 24-04-23 (Prière pour les personnes mariées)



- Je fais le signe de la croix pour me mettre en présence du Seigneur.
- Je prends le temps d'accueillir la présence du Seigneur (en silence ou en chantant un chant à l'Esprit Saint par exemple).
- Je lis le passage biblique
- Je prie pour la vocation particulière du jour et je confie au Seigneur toutes les personnes qui viennent déjà de cette vocation autour de moi et toutes celles qui sont appelées à y répondre.
- Je prie le Notre Père
- Je récite la prière de la neuvaine.
- Je remercie le Seigneur pour ce temps avec Lui et je fais le signe de la croix.
- Je continue à porter toutes les vocations et ma vocation pour le reste de la journée.

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (6,22-29)

Jésus avait rassasié cinq mille hommes,
et ses disciples l'avaient vu marcher sur la mer.
Le lendemain, la foule restée sur l'autre rive
se rendit compte qu'il n'y avait eu là qu'une seule barque,
et que Jésus n'y était pas monté avec ses disciples,
qui étaient partis sans lui.

Cependant, d'autres barques, venant de Tibériade,
étaient arrivées près de l'endroit où l'on avait mangé le pain
après que le Seigneur eut rendu grâce.

Quand la foule vit que Jésus n'était pas là,
ni ses disciples,

les gens montèrent dans les barques
et se dirigèrent vers Capharnaüm
à la recherche de Jésus.

L'ayant trouvé sur l'autre rive, ils lui dirent :

« Rabbi, quand es-tu arrivé ici ? »

Jésus leur répondit :

« Amen, amen, je vous le dis :

vous me cherchez,

non parce que vous avez vu des signes,

mais parce que vous avez mangé de ces pains

et que vous avez été rassasiés.

Travaillez non pas pour la nourriture qui se perd,

mais pour la nourriture qui demeure

jusque dans la vie éternelle,

celle que vous donnera le Fils de l'homme,

lui que Dieu, le Père, a marqué de son sceau. »

Ils lui dirent alors :

« Que devons-nous faire

pour travailler aux œuvres de Dieu ? »

Jésus leur répondit :

« L'œuvre de Dieu,

c'est que vous croyiez en celui qu'il a envoyé. »

Prière de la neuvaine

Seigneur,
depuis notre baptême,
Tu nous appelles tous
à la même vocation,
la sainteté.

Mais à chacun,
tu demandes de trouver
et de marcher
où il sera le plus heureux
avec toi.

Donne ton Esprit de force
et d'intelligence
à tous ceux
qui se demandent
quel est leur chemin :
le sacerdoce, le mariage,
la vie religieuse,
le célibat consacré... ?

Qu'ils puissent te
répondre généreusement
en s'appuyant sur le don
de l'Esprit et sur la prière
de l'Église.

Amen.